



SUITE LOGIQUE POUR CGA !

CGA architectes est fière d'annoncer l'intégration de deux nouveaux associés au sein de la firme! Forte de ses 27 ans d'expérience et ayant connu une croissance importante ces dernières années, CGA vient ainsi consolider ses assises en assurant la pérennité de l'entreprise, son développement et son épanouissement. Charles-Antoine Perreault et Cédric Boulet, architectes partenaires depuis 2017 et respectivement actifs au sein du bureau depuis 11 et 10 ans, se joignent à Pierre Corriveau, Sylvie Girard et Daniel Lapalme pour compléter l'équipe de direction, formant ainsi une relève déjà bien ancrée dans la culture de la firme axée sur le professionnalisme responsable, la rigueur et la créativité.

CHARLES-ANTOINE PERREAULT

Charles-Antoine Perreault contribue au développement de CGA depuis 2011. Il s'implique principalement dans la réalisation de projets institutionnels, notamment dans le domaine de la santé. Déterminé et fort d'une expérience au sein d'agences européennes de renom, il a adressé toutes les échelles de projet, de l'institutionnel de grande envergure au domestique. Très polyvalent, ses compétences allient force conceptuelle, direction de projet rigoureuse et connaissances techniques. Parallèlement à son activité professionnelle, Charles-Antoine met sa connaissance de la discipline architecturale au service de la communauté en s'impliquant dans l'enseignement à titre de chargé de cours à l'UQAM.

CÉDRIC BOULET

Cédric Boulet est actif au sein de CGA depuis 2012. Son esprit de collaboration aiguisé, son enthousiasme contagieux et sa rigueur intellectuelle enrichissent la démarche de création et génèrent des projets innovants et variés, adaptés aux caractéristiques spécifiques des contextes d'intervention. Concepteur aguerri, il a su démontrer ses habiletés dans maintes réalisations institutionnelles, commerciales et résidentielles. Il s'implique dans l'enseignement universitaire comme chargé de formation pratique et critique invité au niveau universitaire.

À PROPOS DE CGA

Depuis 1995, CGA contribue de façon significative et pérenne au développement de l'architecture au Québec. Pertinence, rigueur et sobriété sont les mots d'ordre de son approche tant sur les plans fonctionnel, spatial et technique, qu'au niveau du contrôle des coûts et du suivi des échéanciers. Les professionnels de la firme, expérimentés, qualifiés et solidaires des choix de l'entreprise, partagent une philosophie de travail commune basée sur une grande sensibilité au contexte d'intervention, une écoute attentive du client et une disponibilité de tout instant.

CGA s'implique dans le domaine public et privé, toutefois, le milieu institutionnel constitue son principal champ d'expertise. Les réalisations de CGA témoignent d'une expertise qui s'exprime à plusieurs échelles et couvrent toutes les étapes de réalisation des projets : des études de faisabilité fouillées aux services proactifs durant la construction, de la planification réfléchie de grands ensembles jusqu'à la conception de détails d'assemblages sophistiqués, en s'adressant autant à la restructuration de bâtiments existants qu'à la création de nouveaux projets.